
1 会 期 平成30年12月6日（木）～12月14日（金） 9日間

2 議 案 等 議案  9件

諮問  2件

発議  1件

3 一 般 質 問 平成30年12月11日（火）　3名

◎ 議案等の審議及び概要は次のとおりです。

【議案第49号】

（原案可決）

【議案第50号】

（原案可決）

【議案第51号】

（原案可決）

【議案第52号】

（原案可決）

【議案第53号】

（原案可決）

【議案第54号】

（原案可決）

平成３０年第４回（１２月）泉崎村議会定例会報告書

◇歳入歳出の総額から歳入歳出それぞれ305万1千円を減額し、予算総額を6億1,180
万円とするものです。

◇平成30年10月に福島県人事委員会より出された職員の給与等に関する勧告に準
じ、行政職給料表を平均0.16％引き上げ、及び勤勉手当年額を0.05月分引き上げ、福
島県の改正に準じて、本条例の所要の改正を行うものです。

福島県市町村総合事務組合規約の変更について

◇福島県市町村総合事務組合の規約を変更するため、地方自治法第286条第１項及
び第290条の規定に基づき、関係地方公共団体の議会を経てする協議により定め、知
事の許可を受けなければならないため、議会の議決を求めるものです。

平成30年度泉崎村介護保険特別会計補正予算（第3号）

職員の給与に関する条例の一部を改正する条例

公私連携型保育所泉崎保育所の運営等に係る協定の締結について

◇泉崎村保育所の運営について、社会福祉法人泉崎村社会福祉協議会へ移行する
ため、泉崎村保育所の運営を公私連携保育法人として、社会福祉法人泉崎村社会福
祉協議会を指定するにあたり、あらかじめ公私連携型保育所の運営等に関する事項
について協定を締結しなければならないことから、社会福祉法人泉崎村社会福祉協
議会と公私連携保育所泉崎保育所の運営等に係る協定を協定書により締結すること
について、議会の議決を求めるものです。

平成30年度泉崎村一般会計補正予算（第4号）

◇歳入歳出の総額に歳入歳出それぞれ9,188万5千円を追加し、予算総額を40億
2,424万3千円とするものです。

平成30年度泉崎村農業集落排水処理事業特別会計補正予算（第2号）

◇歳入歳出の総額に歳入歳出それぞれ179万5千円を追加し、予算総額２億2,476万8
千円とするものです。



【議案第55号】

（原案可決）

【議案第56号】

（原案可決）

【議案第57号】

（原案同意）

【諮問第1号】

（原案同意）

【諮問第2号】

（原案同意）

◎ 発　　　議

【発議第7号】

（原案可決） 提出者：総務厚生常任委員長

◎ 請 願 書

受理№　５

（採択）

（以上）

後期高齢者の医療費自己負担２割への引き上げを行わないよう求める意見書の提
出について

後期高齢者の医療費自己負担２割への引き上げに反対する請願

提出者：県南高齢期運動連絡会
             会長　渡邉　慧子

人権擁護委員の推薦につき意見を求めることについて

◇任期満了に伴う人権擁護委員を推薦推薦することについて議会の意見を求めるも
のです。
住所：泉崎村大字踏瀬
氏名：箭内 清和

人権擁護委員の推薦につき意見を求めることについて

◇任期満了に伴う人権擁護委員を推薦推薦することについて議会の意見を求めるも
のです。
住所：泉崎村大字関和久
氏名：菊地 幸次

※採択されました請願及び陳情は、議員発議により議会に提案され、可決後、意見書
として国、県等の関係機関へ積極的に働きかけを行うものです。

◇収益的収入一般会計補助金130万2千円を増額し、収益的支出、一般管理費130万
2千円を増額するものです。

泉崎村教育委員会委員の任命につき同意を求めることについて

◇任期満了に伴う泉崎村教育委員会委員の選任について議会の同意を求めるもの
です。
住所：泉崎村大字関和久
氏名：山田 睦子

平成30年度泉崎村工業用地造成事業会計補正予算（第1号）

◇資本的支出の予定額を補正するもので、不足する額1万8千円を、45万8千円に、当
年度利益剰余金処分額1万8千円を、45万8千円に改め、補てん財源として前年度か
らの繰越未処分利益剰余金額を45万8千円とするものです。

平成30年度泉崎村住宅用地造成事業会計補正予算（第1号）



1

2

3

税の滞納整理と農地の競売に
ついて

　広域市町村圏の滞納整理課によって滞納整理の為
の競売が動き出しているが、白河広域圏内及び泉崎
村内での滞納総件数、滞納総額、整理総件数、整理
総農地面積と地目内訳などについて報告いただきた
い。

①タクティクス304号（2018年9月号）の報道において
「極端な地元業者優先」及び「公平な入札への疑問」
として、指摘されたが村長の見解を伺う。

　村内の各種学校に対するエアコンの設置事業が国
として再び開始される模様である。体育館や特別教
室などこれまで設置されていなかった場所が対象に
なると思うが村として事業申請はどうするのかエアコ
ン設置の現状とあわせて見解を伺う。

水田に対する加里肥料の散布
について

学校に対するエアコン増設につ
いて

④政治情報月刊誌に連続して取り上げられ公表され
た、その原因と政治姿勢に対する社会的影響につい
て伺うと同時に政治責任をどう果たすのか見解を伺
う。

　放射能除染対策として始まった水田に対する加里
肥料の散布事業は何故中止されたのか、再開すべき
でないか。

③財界ふくしま12月号では「再生森林内の立木を無
断伐採」「認定パークゴルフ場も虚偽開発」「村長の
兼業禁止に抵触」などの問題が指摘されたが村長の
説明を求める。

②タクティクス306号（2018年11月号）で報道されたリ
オンドール誘致に関し基本協定及び土地貸借契約の
内容について伺う。

月刊誌で指摘された村政問題
について

　その後の計画は、進捗状況について。

　四辻から進入した直ぐの狭い道路の対処につい
て、以前にお願いしましたが、その後どのように経過
しているのかお聞かせ下さい。

　　通告質問一覧表

質問者 質問事項 質問要旨

鈴木清美 議員 障がい者雇用について

グループ制について 　新しい体制を考えているかどうか。

①村の職員数（正職員、臨時職員、嘱託職員）につい
て。

②泉崎村役場の障がい者雇用率はどうか。

　募集内容と委託料について。中学生海外派遣事業について

飛知和良子 議員
関和久木野内前の歩道につい
て

関和久四辻から蕪内線の道路
について

白石正雄 議員


